

**PENGARUH FUNGSI KELOMPOK TERHADAP DINAMIKA
KELOMPOK TERNAK DALAM RENCANA
PENGEMBANGAN KAWASAN KORPORASI TERNAK
KAMBING DI AGAM BAGIAN TIMUR**

SKRIPSI

Oleh:

SITI ASIFAH SIREGAR

1910611074

Pembimbing I: Dr. Ir. Fuad Madarisa, M.Sc

Pembimbing II: Elfi Rahmi, S.Pt. MP



**FAKULTAS PETERNAKAN
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG, 2023**

PENGARUH FUNGSI KELOMPOK TERHADAP DINAMIKA KELOMPOK TERNAK DALAM RENCANA PENGEMBANGAN KAWASAN KORPORASI TERNAK KAMBING DI AGAM BAGIAN TIMUR

Siti Asifah Siregar, dibawah bimbingan
Dr. Ir. Fuad Madarisa, M.Sc. dan Elfi Rahmi, S.Pt. MP
Departemen Pembangunan dan Bisnis Peternakan Fakultas Peternakan
Universitas Andalas Padang, 2023

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini yaitu, 1) untuk mengetahui karakteristik anggota kelompok, 2) untuk mengetahui fungsi kelompok dan 3) untuk mengetahui pengaruh fungsi kelompok terhadap dinamika kelompok ternak kambing di Agam bagian Timur. Penelitian ini dilakukan di Kawasan Agam bagian Timur dimulai dari 10 Juli sampai 01 Agustus 2023. Menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan penyebaran kuesioner. Penentuan sampel secara sensus, yaitu semua anggota kelompok ternak kambing yang aktif di Agam bagian Timur. Tujuan penelitian dideskripsikan dengan menggunakan skala likert dan pendekatan deskriptif kualitatif menggunakan *SmartPLS* versi 4. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) kelompok ternak kambing di Agam bagian Timur memiliki anggota yang sudah sesuai dengan kriteria berdasarkan jenis kelamin, umur, pendidikan dan pengalaman beternak. Akan tetapi, anggota kelompok belum menetapkan beternak sebagai pekerjaan utama, sehingga perkembangan kelompok masih rendah. 2) Berdasarkan uji skala likert, kelas belajar pada kelompok tani ternak kambing yang ada di Agam bagian Timur tergolong pada kategori berfungsi dengan nilai total 188,4, variabel wahana kerjasama pada kategori tidak berfungsi dengan nilai total 115,9 dan variabel unit produksi pada kategori tidak berfungsi dengan nilai total 107,9. Hasil tersebut menunjukkan bahwa Kawasan Agam bagian Timur belum layak dijadikan sebagai Kawasan Korporasi ternak Kambing di Sumatera Barat. 3) Dari hasil *Outer Model* dan *Inner Model* menggunakan *SmartPLS* versi 4 nilai *R-Square* sebesar 30,6%, nilai t-statistik konstruk kelas sebesar 1.217 lebih kecil dari 1,96 dan nilai *p-values* sebesar 0,226 lebih besar dari 0,05. Konstruk wahana kerjasama mempunyai nilai t-statistik sebesar 1,483 lebih kecil dari 1,96 dan nilai *p-values* sebesar 0,14 lebih besar dari 0,05 dan konstruk unit produksi mempunyai nilai t-statistik sebesar 1,169 lebih kecil dari 1,96 dan nilai *p-values* sebesar 0,245 lebih besar dari 0,05. Hasil ini menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh signifikan antara fungsi kelompok terhadap dinamika kelompok.

Kata Kunci: Karakteristik Kelompok, Dinamika Kelompok, Fungsi Kelompok.